



おかげさまで三木証券は創立80周年を迎えました

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

ご満足いただけるように全力を尽くしてまいります。

人ひとりがお客様の大切な資産の運用と形成の良き相談相手となり、お客様にご満足いただけるように全力を尽くしてまいります。

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

弊社では、昭和11年4月11日、鈴木三樹之助が三木商店を創業し、東京株式取引所短期取引員となり、本格的な証券業の第一歩を踏み出してからちょうど80年を迎えました。この間、幾多の困難に遭遇しながらも「自主自立」をモットーに、独自の路線を歩み続けてまいりました。

これもひとえに、お客様の絶えざるご愛顧、歴代の諸先輩のご努力、関係各方面の変わらざるご支援の賜物にほかなりません。ここにあらためて心より感謝の意を表する次第であります。

これからも創業者や先人達が大切にされた「誠実」「信頼」「堅実」という精神を引き継ぎながら「小さくともキラリと光る会社」を目指す所存です。具体的には**お客様満足度を高め**ることを最重要課題とし、役職員一人ひとりがお客様の大切な資産の運用と形成の良き相談相手となり、お客様にご満足いただけるように全力を尽くしてまいります。



代表取締役社長
鈴木 崇

広告審査担当者審査済

